

Santiago, 27 de abril de 2020

COMUNICADO N° 9

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludar, esperamos que se encuentren bien de salud en compañía de sus familias y las vacaciones hayan ayudado a fortalecer el estado emocional.

El día lunes 27 de Abril, en cuanto a lo pedagógico, comenzaremos una nueva etapa que dará continuidad al proceso educativo online que estamos viviendo.

Les comunico que hemos suscrito un convenio con Microsoft para tener acceso a la SESIÓN OFFICE 365, que posee muchas herramientas digitales para nuestros estudiantes. Cada uno de ellos, en su calidad de estudiante del IMLP, tendrá una cuenta institucional con acceso a todas las herramientas que posee esta plataforma. Una de esas aplicaciones es TEAMS, que nos permitirá una comunicación más efectiva y fluida con los estudiantes. TEAMS ofrece a los docentes y estudiantes diversos recursos para apoyar el desarrollo educativo a distancia.

El proceso de implementación ya está andando y durante la primera semana (del 27 al 30) realizaremos la capacitación a los docentes acerca del uso de TEAMS y también estaremos participando de una Asesoría Psicosocial en Teletrabajo para todos los profesores, asistentes de la educación y otros profesionales de nuestro colegio.

Durante la semana, a través de sus profesores jefes, cada estudiante recibirá su correo institucional y clave, para habilitar su ingreso a la SESIÓN OFFICE 365 y poder acceder a los recursos que ofrece, entre ellos TEAMS. Al mismo tiempo en la página web IMLP habrá un tutorial para apoyar el uso de la aplicación.

Como les dije en el comunicado anterior, esta implementación requerirá diversas fases que trataremos de hacer que sean lo más breve posible. Se solicita a todos, la comprensión y flexibilidad. Paralelamente, los profesores continuarán realizando la retroalimentación a las actividades enviadas con anterioridad a las vacaciones.

En esta nueva etapa vamos a focalizar nuestro trabajo pedagógico en los objetivos priorizados en cuanto a conocimiento y habilidades, en la evaluación formativa y la retroalimentación.

Por otra parte, preparándonos para una posible vuelta a clases presenciales, según lo indique la autoridad, conformaremos un Comité de trabajo, exclusivamente para esta situación, compuesta por el Consejo Escolar más otros profesionales idóneos (apoderados u otros), que nos acompañen en el diseño, planificación y organización de las medidas de seguridad que implementaremos para ese periodo; de esta forma, podemos garantizar que las decisiones que tomemos en este contexto, sean las mejores posibles.

Respecto a los turnos éticos, los seguiremos realizando los días miércoles de 9:00 a 11:00 hrs.

Que el Señor nos acompañe en esta nueva etapa y nos de fortaleza y tranquilidad.
“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe seguridad en la esperanza y constancia en el amor”.

Fraternalmente

Cecilia Palavecino C.
Rectora
Instituto Miguel León Prado